
 

Vorsitzender Wübbolding kommt auf den vor der Sitzung durchgeführten Ortstermin zurück und gibt 

weitere Erläuterungen zum Sachverhalt, der in der Beschlussvorlage ausführlich dargelegt ist. Herr 

Brockmann stellt noch einmal das Konzept und die Ablaufplanung für die neue Mensa vor.  

 

Im Ausschuss wird festgestellt, dass das vorgesehene Außenatelier zur Aufwertung des 

Kellerwerkraumes führen wird. Eine Verlegung ins Erdgeschoss ist nicht möglich. Ob es weitere 

Zuwendungen vom Land gibt, erscheint momentan fraglich. Hierzu wird die Verwaltung mit der 

Bewilligungsbehörde erneut Kontakt aufnehmen. Im Ausschuss besteht Einigkeit, die Erweiterung 

des Werkraumes um den geplanten Kreativhof aus den in der Vorlage bereits dargelegten Gründen 

vorzunehmen und die finanziellen Mittel dafür bereitzustellen. 

 

Nach abschließender Aussprache empfiehlt der Ausschuss einstimmig, folgenden Beschluss zu 

fassen:   

 


